

14. August 2013 | Nr. 598

zu dpa „Gall: Mehr Probleme mit Trinkgelagen“

## **Rülke: Peinlicher Eiertanz von Grün-Rot**

Koalition erweist sich erneut als handlungsunfähig

Als erneuten Beleg für die Handlungsunfähigkeit der grün-roten Landesregierung bewertet der FDP-Fraktionsvorsitzende Dr. Hans-Ulrich Rülke den "Eiertanz" von Innenminister Reinhold Gall in der Frage des Alkoholverbots auf öffentlichen Plätzen.

Gall versuche durch substanzloses Windmachen davon abzulenken, dass diese Koalition vollkommen gelähmt und handlungsunfähig sei, so Rülke.